

Le bateau école Guayas de l'Armada de l'Équateur touche port à La Havane



La Havane, 12 août, (RHC).- 21 salves de canon ont salué ce matin l'entrée au port de La Havane du bateau école Guayas de l'Armada de l'Équateur.

Au cours de son séjour à La Havane, les membres de l'équipage du Guayas visiteront le siège de la Marine de Guerre Révolutionnaire, l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire, des sites historiques et des institutions culturelles.

Ancré au port de La Havane, ce matin, à 7h30, le Guayas sera ouvert à la visite du public jusqu'à lundi prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138100-le-bateau-ecole-guayas-de-larmada-de-lequateur-touche-port-a-la-havane>



Radio Habana Cuba